
 

 

 

後期がスタートしました！ 更なる高みをめざしていこう！ 

今月１２日から後期がスタートしました。生徒会役員選挙を経て執行部員が決まり、その後、各専

門委員会及び学級役員の選出も行われました。前期までの３年生のリーダーシップを引き継ぎ、今後

は、１、２年生が中心となって全校を引っ張っていくことになります。これから始まる今年度後半戦

を、新たな気持ちと何に対しても前向きに取り組む姿勢で大切に過ごしてほしいと思います。  
これからの時期は「勉強の秋」と言われるように、学習面での充実を図る期間になります。全校生

徒がじっくりと学習に向かう雰囲気をつくることは、生活面や部活動にもよい影響を与えます。生徒

会や学級の新しいリーダーのもと、まずは日々の学校生活の充実が図られるよう、地道な取組を継続

していくことを期待したいと思います。 
保護者の皆様や地域の方々には、後期も変わらぬご支援・ご協力をいただけますよう、よろしくお

願いいたします。 
 
                                              

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

生 徒 会  執  行  部 専 門 委 員 会 
会 長 ２年 川○ ○真 生活 委員長 ２年 石○ ○茂 
副会長 ２年 岩○ ○琉 図書 委員長 ２年 前○ ○涼 
副会長 ２年 米○ ○子 厚生 委員長 ２年 末○ ○崇 
書 記 ２年 佐○ ○真 保健体育 委員長 ２年 伊○ ○人 
書 記 ２年 佐○ ○乃 広報 委員長 ２年 村○ ○空 
執行部員 １年 金○ ○航 学年 委員長 ２年 田○ ○帆 
執行部員 １年 遠○ ○琴     
執行部員 １年 岸○ ○奈     
執行部員 １年 小○ ○奈     
執行部員 １年 山○ ○実     

学級役員 １年 ２年 ３年 
委 員 長 門○ ○実 田○ ○帆 桑○ ○征 
副委員長 森○ ○志 佐○ ○彰 吉○ ○一 
副委員長 大○ ○花 信○ ○芽 田○ ○佳 
書  記 田○ ○夢 白○ ○禾 吉○ ○迦 

後期の生徒会役員・専門委員長・学級役員 紹介
 

［創造］［充実］［発展］ 高い志と思いやりの心をもち、自ら学びたくましく生き抜く生徒の育成 
～笑顔と感動のあふれる大潟中～ 
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生徒会長 川○○真さん 
 
 私は生徒会執行部員として、学校をよりよくするために取り組んで
いきたいと思います。執行部員として全校の前に立つのは初めてです
が、自分が経験してきた委員会で学んだ大切なことを参考にしながら、
他の生徒会役員の人たちと協力して活動していきたいと思います。 
 私は今年の大中祭で実行委員を経験し、改めて生徒会は楽ではない
と感じました。そのため、その大変な仕事を抱える生徒会執行部に対し
ては、あまり苦労を感じさせないように、それぞれの仕事を均等に分担
したり効率よく活動したりしていけるようにしたいです。 

それぞれの人の個性があふれているこの素敵な学校を更に活気付け
られるように頑張っていきます。１年間よろしくお願いします。 

生徒会副会長 岩○○琉さん 
 
 私は生徒会として頑張っていきたいことが２つあります。 
 １つ目は、生徒会長のサポートです。私は前期に学級の副
委員長として委員長を支えてきたので、その経験を生かして
生徒会での活動を頑張りたいと思います。 
 ２つ目は、周りの意見を広く取り入れることです。私は生
徒会として、この学校をよりよくしていきたいと思っていま
す。そのために、自分の意見だけではなく、全校からの意見
を広く取り入れて、積極的に活動していきたいと思っていま
す。１年間よろしくお願いします。 

生徒会副会長 米○○子さん 
 
 私は１年生の後期に生徒会執行部に入りました。執行部を
経験して、大変なこともありましたが、それ以上に達成感や
楽しさを感じることができたので、今後は副会長として頑張
ってみたいと思いました。私の目標は、学校をよりよくして、
全校生徒の笑顔あふれる場所になるような取り組みをして
いくことです。また、積極的に意見を出したり、協力やサポ
ートをしたりすることを心掛けていきたいと思います。 
 みなさんが楽しく過ごせるように頑張ります。１年間よろ
しくお願いします。 

生徒会書記 佐○○真さん 
 
 私はこの学校をもっとよくしていきたいと思い、生徒会書記に立
候補しました。これまで、旧生徒会のみなさんの話を聞いて、やはり
生徒会の仕事は楽ではないということが分かりました。そのため、大
きな行事に向けては、早めに準備に取りかかり、余裕をもって活動し
ていきたいと思います。球技大会や来年の大中祭前はとても大変に
なると思うので、他の生徒会メンバーと協力しながら、見通しをもっ
て活動していきたいと思います。１年間よろしくお願いします。 

生徒会書記 佐○○乃さん 
  
 私は２年生の前期に学年委員会に入りました。学級をより
よくするために、同じ学年委員の人たちと何度も話合いをし、
呼び掛けをしました。生徒会でもこのような活動を続けてい
きたいです。私は部活動で意識していることがあります。それ
は積極的に意見を出すことです。生徒会でも自分から積極的
に意見を出し、実行できるようにしたいと思います。 
 生徒会長、副会長のサポートを中心に、よりよい学校をつく
れるように頑張ります。１年間よろしくお願いします。 
 

生徒会役員のみなさんの抱負です。これからよろしくお願いします。
 



 

大潟村に元気を！～秋田の活性化をめざして～ 
今月９日（土）、第２回秋田活性化中学生選手権県央大会

が、秋田市で開催されました。この模様はネットでライブ

配信されましたので、ご覧になった方も多かったのではな

いかと思います。 

本校からは、２年生５名が出場しました。「大潟村に元気

を！『大潟村あきたこまち生産者協会』と共に」というタ

イトルを掲げ、大潟村の、そして秋田の活性化のための提

言を行いました。事前に企業訪問を行い、そこから得られ

た情報と課題をもとに、自分たちで様々なアイデアを出し

合い、何度も吟味を重ね、最終的な提言にまとめました。

入賞こそ逃したものの、自分たちの提言を、工夫を凝らし

た演出で堂々と発表する姿は大変立派でした。 

「大潟村をもっと元気にしたい、秋田を更に活性化したい」という生徒たちの思いが込められた提言が、

いつか形となって実現することを願いたいと思います。 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

     

 

 
 
    
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

１１月 の 主 な 行 事 予 定 

１１日（木）朝のあいさつ運動（最終） 

３年三者面談開始 

２年大館少年自然の家出前授業 

１３日（土）全県秋季卓球大会（能代市） 

１４日（日）県ＰＴＡ研究大会（ｵﾝﾗｲﾝ開催） 

１５日（月）３年座禅教室 

      見回りパトロール（青パト）開始 

１７日（水）キラキラ塾 

１９日（金）３年後期中間テスト 

２４日（水）生徒手作り弁当の日、職員会議 

［ほっとタイム］９月末から１０月にかけて、生徒が学年毎に校外で学習体験を行いました。コロナ禍ではあ
りましたが、貴重な学びの機会になったと思います。今後の生活に生かしていくことを期待します。（伊藤） 

＜修学旅行＞    ３年 金○○麒さん 
１日目。小安峡の景色が凄く綺麗でした。クマの爪痕があ

って少し怖かったのですが、クマは出ませんでした。散策中
にブナの木の実をもらいました。ピーナッツみたいな味がし
ておいしかったです。漆器もきれいに作ることが出来てよか
ったです。 
 ２日目。山に登ったり、買い物をしたりしてとても疲れま
した。少し夜更かししたのですごく眠たかったですが、朝か
らみんなと協力して行動するのが凄く楽しかったです。きれ
いな写真もたくさん撮れてよかったです。 

まとめ。最初は秋田県で一泊二日ということで、あまりい
い印象を持っていなかったけれど、実際に修学旅行をして秋
田県には素晴らしい場所がたくさんあることを知りました。
中学校最後の旅行だったけれど、いい思い出になりました。
すごく楽しかったです。 

１日（月）開校記念日 

２日（火）学校安全日 学校生活アンケート 

４日（木）部活動関係者会議（18:30） 

５日（金）同窓会講話会（午後） 

     ＳＣ戸嶋先生来校 

７日（日）英検２次試験 

 ８日（月）１・２年二者面談開始（学担・生徒） 

１０日（水）２年脊柱側湾症検査 

男鹿潟南教科外研究会 

      （３校時→給食→放課） 

 

各学年で県内を巡り、地域の魅力を体験しました 
～ 修学旅行、ナチュラルドリーム、アートドリーム ～ 

＜修学旅行＞    ３年 吉○○迦さん 
１日目。小安峡は蒸気が噴き出していました。地層の割れ

目に入り込んだ雨や雪解け水が、地熱によって熱せられ、お
湯や蒸気となって割れ目から噴き出していると考えられてい
るそうです。また、川底に魚がいて驚きました。ジオスタ☆
ゆざわでは、地熱発電の仕組みや特徴について学んだり、化
石や模型を見ながら湯沢について知ったりすることができま
した。蒔絵体験は、漆を均等に塗ることが難しかったですが、
川連漆器のよさを感じました。 

２日目。白神は、辺り一面が緑色で自然が豊かでした。も
ののけブナという大きなブナの木も見ることができました。 

まとめ。秋田県内での修学旅行でしたが、秋田の自然や文
化と触れ合い、理解を深めることができた。みんなと一緒に
泊まったり、様々な体験をしたりして、とても楽しい思い出
になりました。 

＜ナチュラルドリーム＞  ２年 石○○茂さん 

小学５年生の時にも白神に行きましたが、今回は、森林の

中の空気や長年の枯れ葉で積もってできた土などの話を聞い

て感動しました。 

また、雨が降ってきたとき、音はすごいのに、森林のおか

げで雨が全然当たらなかったので、雨の日のハウスにいる感

覚になれておもしろかったです。今回、このような貴重な時

間を過ごすことができてよかったです。 

＜ナチュラルドリーム＞  ２年 信○○芽さん 

私はナチュラルドリームを通して、天然の木はほとんど切

られて少なくなっていることや、地面がふわふわなのは、葉

の腐ったものが積み重なってできているということが分かり

ました。他にも、大潟村では感じられないような、白神なら

ではの自然を感じることができ、とても楽しかったです。 

＜アートドリーム＞  １年 浅○○祇さん 

（陶芸）思ったより難しかったです。特にすぐ乾くので急ぎな

がらやったところが難しかったです。届くのが楽しみです。 

（観劇）主人公が自分の夢を叶えるために、何度壁にぶつかっ

てもあきらめない姿が印象に残りました。僕もこの主人公のよ

うに、目標に向かいあきらめない気持ちで頑張りたいです。 

＜アートドリーム＞  １年 澤○○桜さん 

（陶芸）私は手びねりを初めて体験しました。粘土は思ったよ

うにならなくて大変でした。でもうまくできてよかったです。 

（観劇）私は初めてミュージカルを見ました。このミュージカ

ルを見て、一人でも落ち着いて行動すること、自分から動かな

いと何も始まらないことや、「無謀な勇気をもつより臆病にな

れ」という言葉をたまに思い出してみたいと思いました。 


